

Robert Kocian, directeur commercial de l'aménageur Agora

by Le Moniteur - vendredi, novembre 05, 2010

<https://correspondances.fr/robert-kocian-directeur-agera/>

VRP d'un nouvel urbanisme

Voici 10 ans que Robert Kocian, ancien secrétaire général aux affaires régionales en charge du Pôle européen de développement de Longwy, a passé la frontière luxembourgeoise pour diriger le marketing d'Agora. Filiale de l'Etat luxembourgeois et d'ArcelorMittal, cette société d'aménagement transforme les friches sidérurgiques du sud du pays en un pôle urbain d'équilibre, face à la capitale.

Robert Kocian sillonne désormais les foires et congrès internationaux pour présenter le nouveau quartier urbain intégrant habitat, commerce, business et université aux portes de la Lorraine. L'ex-technocrate imprégné d'architecture participe désormais à des colloques et jurys ; il attend impatiemment le résultat du concours d'idées sur l'image d'Esch-Belval, dont les résultats seront connus en décembre prochain.